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　都議会公明党が提案した若者の奨学金の負担軽減を行うことに
よる中小企業の人材を確保する事業が補正予算に計上。都は今後、
奨学金の返還に必要な経費の一部について、都と中小企業がそれ
ぞれ同額を負担し、一
人当たり 150 万円を
上限として助成。今年
度から事業に参加す
る企業の募集を開始
し、採用された方が１
年間その企業に勤務
すれば、３年間にわた
り支援を行います。

がん重粒子線治療を
都立病院で
がん重粒子線治療を
都立病院で
　重粒子線治療は、がん病巣にピンポイントで照射できるため
周囲の正常組織への影響が少なく、治療期間が短縮でき、体内
深部にも大きな治療効果が期待できます。現在、全国７県に設備
がありますが、最
も人口が多い東京
都に導入が必要と
主張。都は「施設
を導入した他府県
の状況等を調査し
検討する」と答え
ました。

感染対策と
経済の両立を

第３回定例会  本会議で主張
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　来年度から本格実施される高校の一人
１台端末整備は、多子世帯も含め保護者
の経済的負担に配慮し、私立高校におい
ても支援が必要と主張。都は「経済状況
に関わらず全員が購入できるよう補助制
度創設の検討を進める」、私立高校につ
いては「保護者
の負担軽減に配
慮し具体的な手
法の検討を進め
る」と答弁しま
した。

高校一人１台端末
～保護者負担を軽減せよ～

　「特別支援教室」は、指導期間が原則
１年間と設定され不安の声が寄せられて
います。都は区市町村に丁寧に説明すべ
きと主張。都は「必ず振り返りを行う趣
旨で原則１年と定め、必要な場合は１年
間延長し、延長終了時も指導継続を含め
て支援を行う。分
かりやすく説明し
た資料を作成し適
切な運営と指導の
充実を支援する」
と答えました。

特別支援教室の運営を
丁寧に説明せよ

　熱海市での土砂災害を受け、同様の災
害を引き起こす恐れがある盛り土が都内
にないか把握し、土砂災害を未然に防ぐ
ため、現行の法制度で十分対応できてい
ない状況を改善すべきと主張。都は「年
内を目途に点検結果を取りまとめ、関係
局からなる会
議体を早期に
設置し対応の
あり方を検討
する」と答弁
しました。

盛り土による
災害を防止すべき
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　抗体カクテル療法について、外来診療
や自宅療養者への積極的実施と同療法を
受ける患者の搬送に必要な体制を整備す
べきと主張。都は「酸素・医療提供ステー
ションや医療機関との受入調整を行い、
自宅と投与を
行う施設との
搬送体制の整
備も進めてい
る」と答弁し
ました。

抗体カクテル療法の実施と
患者の搬送体制を整備せよ

　保育所において陽性者が発生した場
合、速やかにＰＣＲ検査が実施できるよ
うにし、すでに自主的に検査を実施した
保育所については遡って支援すべきと主
張。都は「都が購入した検査キットを区
市町村を通じて保育所等に送付し、検体
を検査機関に返送する仕組みを整備し
た。今後、今回の取
組以前に自主的に検
査した保育所等への
支援も検討していく」
と答弁しました。

保育所等のＰＣＲ検査費用を
さかのぼって支援すべき

　都が設置しているワクチン接種会場に
おいて、夜間帯の接種時間の延長や、３
回目のワクチン接種に向けて国や区市町
村と積極的に調整を図っていくべきと主
張。都は「行幸地下会場の接種終了時刻
を夜８時から１時間の延長を検討する。
３回目の接種に向け、具体的な役割分担、
ワクチンの安定供
給等について区市
町村や国と調整し
ていく」と答弁し
ました。

ワクチン接種会場
夜間時間帯を延長へ

新型コロナ対策をさらに強化新型コロナ対策をさらに強化

障がい者・若者が暮らしやすく障がい者・若者が暮らしやすく


